

*全国大会壮行会 【ラグビー部・バスケットボール部・卓球部】

8日(金)二学期末テスト終了後、「第97回全国高等学校ラグビーフットボール大会」・「第48回全国高等学校バスケットボール選抜優勝大会」・「平成29年度全日本卓球選手権大会 Jr 男子の部」への壮行会を本校体育館で実施しました。

バスケットボール部キャプテン 弘末 武君(機3甲)より、選手を代表して力強い決意表明がありました。



<大会結果>

○バスケットボール部 12月23日(土)東京体育館
和歌山工業高校 vs 柳浦高校(大分県代表)
72 - 86

○ラグビー部 12月28日(木) 東大阪市花園ラグビー場
和歌山工業高校 vs 郡山北工業高校(福島県代表)
14 - 22

バスケットボール部、ラグビー部ともに激闘の末惜敗し、残念ながら一回戦を突破できませんでしたが、しかしながら、両部とも試合終了の瞬間まであきらめず戦う姿に、応援席から大きな拍手が送られました。

○卓球部は1月15日から東京体育館で大会が開催されます。



*ネットトラブル講習会

20日(水)和歌山西警察署生活安全課の宮下様を講師にお招きして、1年生を対象にネットトラブル講習会を本校体育館で実施しました。

インターネット・スマホ等を安全に利用するにはどのような注意が必要か、実際に発生した具体的な事例を交えて説明いただきました。

この講演会で学んだことを活かし、ネットトラブルに巻き込まれない、また情報モラルを守れるようにしましょう。



*企業説明会(2年生)

15日(金)2年生対象に企業説明会を本校体育館で実施しました。

当日は、36社のブースが設けられ、生徒たちや保護者の方々が熱心に説明を聞いている姿が見受けられました。進路選択の一助になればと期待します。



【生徒会長が代表してお礼の言葉を述べました】



<1月の行事予定>

- 9日(火)3学期始業式
- 18日(木)工業部会研究発表大会
- 21~25日(日~木)2年生修学旅行
- 22~26日(月~金)3年生学年末考査
- 24~26日(水~金)1年生インターシップ

和歌山県立和歌山工業高等学校(全日制)

〒641-0036 和歌山市西浜3丁目6番1号

Tel:073-444-0158 / Fax:073-444-2510

HP: <http://www.wakayama-th.wakayama-c.ed.jp/>

*現場見学(土木科2年生)

普段学校で学習している土木の専門性を高めるため、12月14日(木)に有田市の木下建設(株)様の協力で、岩出市の岡田スポーツ広場において土木科2年生の現場見学を行いました。

将来、現場において活躍が期待される「ICT(情報通信技術)を活用した建設機械による施工」「3次元起工測量(航空測量)・グリーンレーザー」および「ドローンによる空撮の実演および体験」などをご指導いただきました。

最先端の土木技術を実感し、今後の学習効果の向上を期待するとともに進路選択について考える良い機会となりました。木下建設(株)の皆様、本当に有り難うございました。



【現場前説明】

【バックホーモニター説明】

【ドローン操縦指導】

【集合写真】

*和工の地域貢献

『機械工作部』外来ガエル駆除捕獲器の製作

田辺市新庄町の鳥の巣半島で田辺高校と田辺中学校の生物部の生徒が、外来種のアフリカツメガエルを駆除するための取り組みを、テレビ番組で見て感動した機械工作部の生徒が、バイクの前籠などを利用して生物の捕獲器を製作して贈呈しました。



『建築科3年生』おままごとキッチンの製作

10月初旬に和歌山市の愛徳幼稚園より、「おままごとキッチン」の制作依頼がありました。この依頼を引き受けたのが、建築科3年生の課題研究班の9名です。キッチン本体・お皿6枚・フライパン2個・包丁4本・まな板4枚を約2ヶ月間で製作し、12月12日に贈呈しました。制作した生徒の感想は、「小さな子どもが使うので、角が出ないようにやすりがけに力を入れた」「地域との関わりが持てたことが嬉しかった」など。愛徳幼稚園ではクリスマスプレゼントとして園児に渡し、今では取り合いになるほど人気だそうです。



*フラワーフォーラムで取り組み発表(園芸部)

12月10日(日)和歌山市西高松の和歌山大学松下会館において、和歌山大学クロスカル教育機構生涯学習部が主催する「フラワーフォーラム」が開催されました。

このフォーラムは、中高生や市民団体が花と緑のあるまちづくりの実践発表を行うものです。

本校の園芸部は、部員全員でそれぞれ役割分担をして、これまでの園芸部の取り組みの振り返りと、現在の活動報告を行い、最後にこれからの活動目標について発表しました。



【発表の様子】

【パンジーとチューリップの球根をプランターへ】

【西門の花壇の整備】

*図書館教養講座

12月11日、りら創造芸術高等学校の生徒の方々をお迎えして「表現方法を学ぶ」をテーマに図書館教養講座を開催しました。芸術と工業と分野は違えど、同じ「ものづくり」「表現活動」に関わる者として、大いに刺激を受けました。



*クリスマスコンサート(吹奏楽部)

*中庭コンサート(軽音楽部) 昼休憩を利用してコンサートを開催してくれました。

